



木屋保育所
令和7年1月28日

2月の予定

- 3日(月) 豆まき・手づくり弁当の日
- 10日(月) 身体測定
- 14日(金) お誕生会~2.3月生まれ~
- 17日(月) 避難訓練

菜の花が咲き始め、少しずつ冬から春へと移行していく時期になりました。朝はまだ厳しい寒さが続いています。子ども達はマラソン大会に向けて、毎日小学校のグラウンドを力いっぱい走っています。今年も応援の旗も準備していますので、お家の方も楽しみながら応援して頂けると幸いです。インフルエンザ等の感染症が気になる季節ですので、園でも手洗い消毒を行い、水分摂取を促して元気に過ごしていきたいと思ひます。



今月のわらい

(うさぎ・ちょうちょう・あひる組)

- 寒さに負けず友だちと一緒に、戸外で元気に遊ぶ。
- 見通しを持って準備を進めたり、活動に参加したりする。
- 友だちとのつながりを深め、グループや集団生活の楽しさを味わう。

(いす・ひよこ組)

- 保育士と一緒に身の回りのことに取り組む。
- 友達と一緒に身体を動かして遊ぶ。

★ 節分 ★

「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という意味を込めて、悪いものを追い出す日。邪気祓いとして、「鬼は外、福はうち」と言いながら豆まきをしたり、恵方巻を食べたりします。園では豆の代わりに新聞紙で作ったボールで豆まきをしたり、デザートを用意しています。

☆☆お楽しみに☆☆

おねがい

保育所は、大切なお子様の生活の場です。感染拡大を避けるためにも、ご家庭で体調の変化・症状(発熱・嘔吐・咳等)があった場合、必ず園にお知らせ下さい。ご協力をお願いします。

甘えることって、とっても大事

アタッチメントを知っていますか?

抱っこされたり、なでられれたりすると、赤ちゃんや子どもの脳内にはオキシトシンなどの幸せホルモンが湧き立ちます。その「とても心地よい状態」のときに、いつも見聞きする「やさしい声」や「笑顔」が結びついて、アタッチメント(愛着関係)が作られます。子どもはその関係をベースに、外の世界の探索を始めます。赤ちゃんの時期を卒業しても、子どもが不安そうなときは、いつでもぎゅっと抱きしめてあげてください。

愛着関係があるから、少し離れても大丈夫



2月生まれのおともだち

6さい

4さい

2さい



新しいおともだち

1歳

